



江陵高校想乱舞…渾身の舞

まくべつ夏フェスタの芝生とコントラストがひとときわ輝いていた江陵高等学校福祉科「想乱舞（そうらんぶ）」の皆さん。

想乱舞の皆さんは、札幌市で開催されているYOSAKOIソーラン祭りにも、十勝勢として出場経験のあるチームですが、来年3月の卒業を迎え、今年度いっばいで解散、現メンバーで踊ることはなくなるそうです。

演舞を終えた皆さんの控室に何うと、涙を流している生徒もいましたが、取材に答えてくれました。



小見山亜衣さん（3年）写真左

この部活で最後ってことになって人数は少ないんですけど、一人一人ができることを表現して楽しくこの舞台上で踊ることができました。

楠瀬和さん（3年）写真右

わたしはマネージャーで踊ってる後ろで声出しをやってるんですけど、夏フェスタで踊るみんなと声出しをすることができて盛り上がって踊ることができたので楽しかったです。



今年も盛り上がった「大抽選会」。特賞のハワイペア旅行を引き当てたのは、幕別町在住の方でした。

時折、雨が強く降る空模様となった7月14日⑩に『まくべつ夏フェスタ2019』が運動公園多目的広場で開催され、多くの来場者で賑わいました。
前日からの雨で会場内は、足元が滑りやすくなっていましたが、イベントのラストを飾る花火大会までには雨も上がり、幕別の夜空に大輪の華が咲き乱れ、多くの歓声が響き渡りました。

天候に惑わされながらも大盛況！

まくべつ
夏フェスタ2019